

Jueves, 17
de julio

BUENASNuevas^{gt}

2025



Tigo, MINEDUC y UVG se unen para priorizar el fortalecimiento de la Educación Digital en Guatemala



**Expomueble 2025
presenta Domótica y
muebles inteligentes**

**Realizarán la III
Cumbre
Gastronómica
360°**



Todo listos para la III Cumbre Gastronómica 360°, de la Gremial de Restaurantes de Guatemala

La Cumbre se llevará a cabo en el **Expocenter del Grand Tikal Futura Hotel**, y ofrecerá una jornada intensiva con contenido especializado, espacios de networking y experiencias en vivo diseñadas para fortalecer el desarrollo gastronómico nacional.

Esta iniciativa busca abrir un espacio para el análisis estratégico y la construcción de alianzas entre los actores clave del sector. La industria restaurantera tiene un impacto importante en la economía del país: representa el 4.5 % del PIB nacional y, al integrarse con los sectores de hotelería y turismo, supera el 10 % del aporte económico total. Se estima que en Guatemala hay más de 18,000 restaurantes registrados, y más de 400,000 personas dependen directamente de esta actividad, lo que la convierte en uno de los motores del empleo formal en el país.

La Cumbre ofrecerá una jornada intensiva con conferencias, conversatorios y una exposición comercial, abordando temas como franquicias, turismo gastronómico, innovación sostenible, transformación organizacional, digitalización y valor experiencial. Todo con un enfoque práctico y orientado a fortalecer el crecimiento de la industria.

"La Cumbre Gastronómica 360° representa una plataforma consolidada para el desarrollo del sector. Es un espacio donde se comparten buenas prácticas, se analizan tendencias y se fortalecen capacidades. Nuestra meta es seguir formando líderes y propiciando alianzas estratégicas que impulsen el crecimiento de la industria", comentó Brenda Zaldaña, vicepresidenta de la Gremial de Restaurantes de Guatemala.



Entradas disponibles

En www.cumbregastronomica.com.gt

Agremiados: Q550

No agremiados: Q750

Grupos de 5 personas (agremiados): Q2,500

Grupos de 5 personas (no agremiados): Q2,750

III Simposio Nacional de Manglares en Guatemala "Conectando el ecosistema para la sostenibilidad"

En el marco del Día Internacional de Conservación del Ecosistema de Manglares, que se celebra cada 26 de julio. Se realizó el "III Simposio Nacional de Manglares en Guatemala", el cual tiene como fechas a partir del día miércoles 16 al viernes 18 de julio del presente año, en el IRTRA, San Martín Zapotitlán, Retalhuleu, Guatemala.

Un espacio técnico-científico, para reflexionar, compartir experiencias y fortalecer capacidades en torno a la conservación, restauración y uso sostenible de los manglares del país. Además, generar conocimiento a partir de experiencias prácticas, evidencia científica y fomentar alianzas estratégicas. Este reúne a más de 200 personas de diversos sectores: gubernamentales, organizaciones de la sociedad civil, academia, iniciativa privada, científicos, comunitarios, estudiantes.



En su tercera edición, el Simposio integra una agenda, incluyendo conferencias magistrales, sesiones temáticas paralelas, foros de discusión y una visita de campo. La programación gira en torno a tres ejes estratégicos, cada uno con subtemas específicos que responden a los desafíos y oportunidades para la gestión integral del ecosistema manglar: los ejes estratégicos son: Biodiversidad y resiliencia ecosistémica; Identidad, cultura y bienestar social y Economía azul e innovación para el desarrollo sostenible.

En Guatemala los manglares representan 0.23% de su extensión, esto equivale 25,089 hectáreas (INAB & CONAP, 2015), se distribuye en 8 departamentos de la costa del Pacífico, Atlántico y al norte de Petén. Se compone por 8 especies, 6 arbóreas y 2 helechos: mangle rojo el cual se divide en dos, mangle blanco, mangle negro, mangle botoncillo, ixaté y dos hojas de cangrejo, cuatro se encuentran categorizadas como especies protegidas en la Lista de Especies Amenazadas de Guatemala (LEA), y son esenciales para el mantenimiento de la biodiversidad marino – costera, son hábitat para especies terrestres, acuáticas y de organismos residentes y otros migratorios.

Los manglares protegen anualmente a 14.5 millones de personas en todo el mundo. En Guatemala, este beneficio se extiende a 19 municipios ubicados en 6 departamentos. Los manglares proveen fauna que contribuye directamente a la seguridad alimentaria de las comunidades marino-costeras.

Expomueble 2025 presenta Domótica y muebles inteligentes

más de 90 empresas del sector de muebles presentarán las nuevas colecciones de salas, comedores, camas, dormitorios, inmobiliario para oficina, sillas, salas de exterior, así como una variedad de artículos para la decoración, en la 38 edición de EXPOMUEBLE 2025, la plataforma más grande del país que reúne a fabricantes, diseñadores y marcas líderes de la industria.

La estética vintage con acabados inspirados en los años 50 y 70 regresa con fuerza, mezclada con líneas modernas y materiales de alto desempeño. Tapizados en colores cálidos y tejidos sostenibles enriquecen esta experiencia visual y sensorial, respondiendo a un consumidor que valora lo auténtico, lo cómodo y lo duradero.

Una de las principales apuestas de la feria este año es la sostenibilidad. El uso de madera certificada, melaminas de bajo contenido de compuestos orgánicos volátiles, fibras vegetales y textiles ecológicos es una constante en las propuestas presentadas. En colaboración con INAB, se refuerzan los estándares ambientales del sector, promoviendo prácticas responsables como la reforestación y la trazabilidad de los materiales", comentó Fredy Pirir, Presidente del Comité Organizador de Expomueble.



Esta edición de EXPOMUEBLE 2025, anticipa presentaciones conceptuales de mobiliario "robótico": piezas móviles que cambian de forma o posición para adaptarse al usuario mientras que, buscan reducir el impacto ambiental ofreciendo muebles libres de tóxicos, durables y fabricados con conciencia social.

Expomueble 2025 se llevará a cabo del 17 al 20 de julio en el Fórum Majadas y atenderá al público de 10 a 21 horas.

"Esperamos la asistencia de más de 10 mil personas en Expomueble y apuntamos a cerrar negocios por alrededor de Q10 millones. Una de las estrategias para lograrlo es que estamos estrenando dos pabellones especializados: Expokids y Expopets, donde se reunirá toda la oferta de productos diseñados especialmente para ellos. En el caso de los niños habrá cunas, camas, escritorios, juegos y otros, y, en el caso de las mascotas, casas, camas y centros de entretenimiento, todo elaborado con la más alta calidad, bajo estándares internacionales que aseguran la salud y seguridad de los consentidos", agregó Pirir.



ÍNTEGRO invita a las familias guatemaltecas a la Feria Expo Casa 2025

ÍNTEGRO, desarrolladora inmobiliaria reconocida por su enfoque en innovación y sostenibilidad, participará en Expo Casa 2025, que se realizará *del 25 al 27 de julio en Fórum Majadas*. Durante el evento, la empresa presentará su portafolio de proyectos habitacionales diseñados para mejorar la calidad de vida de las familias guatemaltecas.

En esta edición, ÍNTEGRO contará con un stand ubicado en la Isla C, donde los visitantes podrán conocer más sobre sus principales desarrollos: Céntrico zona 5, Villa Mariscal zona 11, Alana zona 13, Reserva Valere ubicado en la Costa Sur (próximo lanzamiento), así como los exitosos proyectos Atarah Zona 10 y Prana Zona 14, ambos vendidos en su totalidad. Cada uno de estos proyectos son destacados por su ubicación estratégica, diseño moderno y amenidades que responden a las necesidades de las familias.



Como parte de su participación, ÍNTEGRO brindará una experiencia única en su stand en Expo Casa, donde los visitantes podrán interactuar con Alana, la primera agente inmobiliaria hecha con inteligencia artificial en Guatemala. A través de una pantalla, Alana realizará preguntas a los visitantes para poder recomendar las mejores opciones de vivienda disponibles.

Durante la feria, los visitantes podrán recibir asesoría financiera personalizada, conocer promociones exclusivas y participar en experiencias que acercan el sueño de la vivienda propia a la realidad.

Tigo, MINEDUC y UVG unen esfuerzos para priorizar el fortalecimiento de la Educación Digital en Guatemala

Con el objetivo de abordar los desafíos y explorar oportunidades en la transformación digital educativa, Tigo Guatemala, el Ministerio de Educación (Mineduc) y la Universidad del Valle de Guatemala (UVG), llevaron a cabo el foro "Retos y Oportunidades de la Educación Digital en Guatemala".

Este foro reunió a miembros de la academia, sector privado y gobierno para fortalecer el diálogo y la colaboración estratégica tomando en consideración la nueva Política de Transformación Digital del Sistema Educativo impulsada por el Ministerio de Educación y el Consejo Nacional de Educación en Guatemala (CNE), la cual busca reducir la brecha digital y mejorar las competencias docentes a través del uso de la tecnología.

Durante el foro, Tigo Guatemala entregó simbólicamente al Mineduc la plataforma educativa "Maestros Conectados", iniciativa diseñada para mejorar las capacidades digitales de más de 100,000 docentes del país. Esta plataforma es un esfuerzo regional de Millicom.

Carlos Navarrete, CEO de Tigo Guatemala, expresó que la educación digital representa un área estratégica para el sector privado, "ya que fortalecer la conectividad y las competencias digitales de docentes y estudiantes es esencial para el desarrollo sostenible del país".



La Ministra de Educación, Anabella Giracca, concluyó afirmando que "la colaboración público-privada-académica es fundamental para avanzar en la implementación efectiva de la Política Nacional de Transformación Digital, beneficiando especialmente a las comunidades educativas en el territorio nacional". Este foro marca el inicio de una agenda colaborativa conjunta entre UVG, Tigo Guatemala y Mineduc. Todos comprometidos con impulsar iniciativas de alto impacto para la educación digital y el fortalecimiento docente en Guatemala.



Vive la magia de la música en conciertos gratuitos en la Antigua Guatemala y Quetzaltenango

El Club Rotario Guatemala La Reforma y Communication Consulting Group se enorgullecen en anunciar la realización de dos conciertos gratuitos en La Antigua Guatemala y Quetzaltenango, como parte de una serie de eventos culturales que celebran la música en vivo y el talento local.

La Antigua Guatemala será sede del primer concierto, el cual contará con la participación del director invitado Jairo Campos, quien estará al mando de la Orquesta Sinfónica Juvenil Intercultural. Este evento será organizado por la Municipalidad de La Antigua, la Orquesta Sinfónica Juvenil Intercultural y ASÍES, en un esfuerzo conjunto por promover la cultura y la música en la ciudad.

El segundo concierto tendrá lugar en Quetzaltenango, con la dirección del maestro Martín Corleto y la participación de la Orquesta Sinfónica Juvenil Intercultural. Este evento es una colaboración entre la Municipalidad de Quetzaltenango, la Orquesta Sinfónica Juvenil Intercultural y ASÍES.



LA ANTIGUA GUATEMALA:

Jueves 24 de julio de 2025 18:00 h
Centro de la Cooperación Española



QUETZALTENANGO:

Sábado 25 de julio de 2025 18:00 h
Iglesia San Nicolás